
**PASA ANUNCIA MODIFICACIONES EN SU CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN Y EN EL
COMITÉ DE PRÁCTICAS SOCIETARIAS Y DE AUDITORÍA**

Monterrey, N.L., México, 25 de junio de 2025.- Promotora Ambiental, S.A.B. de C.V. (“PASA” o la “Compañía”) (BMV: PASA B) En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 50, fracción I, inciso b) y demás relativos de las Disposiciones de Carácter General aplicables a las Emisoras de Valores y a otros Participantes del Mercado de Valores, por este medio se hace del conocimiento del público inversionista que el día de hoy, mediante Asamblea General Ordinaria de Accionistas de Promotora Ambiental, S.A.B. de C.V., se aprobó la renuncia presentada por el señor Ricardo Montemayor Cantú, quien durante los últimos 19 años ha ocupado el cargo como Consejero Propietario Independiente del Consejo de Administración de la Sociedad, así como miembro del Comité de Prácticas Societarias y de Auditoría, motivo por el cual se designó al señor Juan Carlos Calderón Guzmán para ocupar su lugar dentro del Consejo y del Comité. De igual forma, se aprobó la renuncia presentada por el señor Tomás Milmo Santos, quien durante los últimos 19 años ha ocupado el cargo como Consejero Propietario del Consejo de Administración, quedando en su lugar la señora María de los Ángeles Garza Salgado.

El señor Juan Carlos Calderón Guzmán cuenta con más de 20 años de experiencia en áreas de economía y finanzas con enfoque en gobierno corporativo, análisis macroeconómico, estrategia financiera, administración de riesgos, y diseño de planes de compensación variable y pensiones. Es socio-fundador de Arvo Capital, empresa de consultoría estratégica y banca de inversión, y ha laborado en Vector Casa de Bolsa, CEMEX, Banamex-Citigroup, Merrill Lynch y Afore InverCap. Adicionalmente, el señor Calderón es co-fundador de HypEd Capital, fondo dedicado a la educación, y es consejero independiente para diversas empresas tales como Fibra Monterrey, donde además preside el Comité de Prácticas Societarias; Banregio, donde preside el Comité de Riesgos; Grupo Punto Alto, Grupo VIGIA, entre otras. Adicionalmente, preside el Comité de Listado de Emisoras en la Bolsa Institucional de Valores, BIVA. El señor Calderón es Licenciado en Economía por el Instituto Tecnológico de Monterrey y cuenta con un MBA otorgado por el MIT Sloan School of Management.

La señora María de los Ángeles Garza Salgado cuenta con más de 20 años de experiencia en la gestión de infraestructura, cadenas de suministro globales y negociaciones estratégicas dentro del ramo tecnológico. Actualmente es Directora de Tecnología Avanzada y Abastecimiento de Infraestructura en Google, donde es responsable del abastecimiento, adquisición de infraestructura de centros de datos y tecnología avanzada para la construcción de centros de datos. Asimismo, fue Directora Senior de Ingeniería en X Corp (antes Twitter), siendo responsable del diseño, lanzamiento, mantenimiento y operación de los centros de datos que soportan la

plataforma X. La trayectoria de la señora Garza también incluye una década en Amazon Web Services, así como roles de liderazgo en Lenovo y Celestica. Además de su impacto profesional, destaca por su compromiso con el desarrollo del talento y la diversidad en tecnología, participando activamente en organizaciones como “*Hispanics in Technology Foundation*”. La señora Garza es Licenciada en Negocios Internacionales por el Instituto Tecnológico de Monterrey y cuenta con un MBA otorgado por la Universidad de Carolina del Norte en Charlotte.

La Compañía reconoce y agradece profundamente a los señores Ricardo Montemayor Cantú y Tomás Milmo Santos por sus valiosas contribuciones y trayectoria como consejeros y les desea el mayor de los éxitos.

Este anuncio es de carácter informativo a todos los participantes del mercado de valores.

Promotora Ambiental (PASA) es una empresa líder en el mercado de servicios ambientales en México. Su principal línea de negocio es la administración de residuos, segmento en el que ofrece servicios de recolección privada, recolección doméstica, operación de rellenos sanitarios y reciclaje. Las acciones de PASA cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores.

Contacto:

(81) 1366-4600

inversionistas@pasa.mx

Este documento contiene declaraciones o afirmaciones hechas a futuro referentes al posible desempeño de la Compañía, por lo que deben ser tomadas como estimaciones hechas de buena fe basadas en información disponible al momento de la elaboración de este documento, las cuales reflejan las expectativas actuales de la administración. Los resultados de la Compañía están sujetos a eventos futuros o inciertos que podrían tener un impacto importante en el desempeño real de la Compañía y/o sus subsidiarias. Promotora Ambiental no tiene intención y no asume ninguna obligación para actualizar cualquiera de las declaraciones o afirmaciones hechas a futuro.